

FDP Hersfeld-Rotenburg

BÄNKE AM FULDAUFER (BOOTSHAUS) MÜSSEN DRINGEND REPARIERT WERDEN!

02.06.2020

Regelmäßig sind wir von der FDP in und um Bad Hersfeld unterwegs. Dabei haben wir immer ein offenes Auge für die Verbesserung der Lebensqualität der Bürgerinnen und Bürger. Kürzlich ist uns die unhaltbare Situation am Bootshaus aufgefallen. Die Bänke laden mit morschen Bretten und rausstehenden Schrauben nicht mehr zum verweilen an der Fulda ein. Das muss sich ändern! #WirKümmernUns

Bilder: Christian Anschütz, FDP Bad Hersfeld